



COMMUNIQUÉ CFTC DGFIP

GEOGRAPHIE REVISITÉE :

Après la lettre du ministre en date du 9 mai présentant le concept de la géographie revisitée, le nouveau Directeur Général, M Fournel, s'est adressé aux agents de la DGFIP le 6 juin via Ulysse.

A la lecture de son message, force est de constater que peu de précisions sur les sujets qui inquiètent les agents sont apportées, hormis une égratignure en bonne forme de la précédente gouvernance de la DGFIP et donc un bel engagement de mieux nous informer en nous apportant enfin une vision pluriannuelle.

Vœu pieu ? Nous verrons.

En attendant la rencontre avec le Directeur Général du mardi 11 juin, la CFTC DGFIP prend connaissance des propositions locales qui fleurissent depuis ces derniers jours. De jolies cartes en couleur, mais assez peu de propositions chiffrées concernant l'objectif d'emplois visé... en espérant une réelle concertation ?

A suivre.